
林武在我市调研时强调

坚持因地制宜 做强产业支撑
推动高质量发展不断取得新成效
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本报讯（YMG全媒体记
者 衣玉林）近日，烟台市住房
公积金管理中心发布关于开展
个人住房公积金休眠账户集中
整治、清理工作的告知书，规范
个人住房公积金账户管理。

本次整治、清理工作主要
针对超过24个月处于停缴状
态，且无住房公积金个人住房
贷款余额，一直未办理提取、转
移等业务的非冻结状态住房公
积金休眠账户。

休眠账户符合下列情形
的，缴存职工应及时办理相关
手续或由住房公积金管理中心
集中整治、清理：离退休的职工

账户，已封存的；与单位解除或
终止劳动关系，未重新就业且
封存6个月以上的职工账户；死
亡或被宣告死亡的职工账户，
已封存的；已调离本市，在外地
工作并正常缴存住房公积金的
职工账户，已封存的；单位合
并、分立、撤销、解散或者破产，
封存6个月以上的职工账户；职
工个人身份信息不准确的；账
户余额为零，距离现在超过24
个月未发生过缴存提取业务的
非销户状态的个人账户。

需要办理相关手续的市民，
可以通过网上服务渠道、线下服
务渠道办理。

同时，各缴存单位应对本单
位长期停缴职工进行核实，信息
不准确的及时予以变更。对符
合销户条件的，应积极联系职工，

提醒职工办理相关业务手续。
单位未办理在职职工缴存住房
公积金的，要依法履行义务，尽快
为职工恢复缴存。

我市集中整治清理住房公积金休眠账户

本报讯（YMG全媒体记者 杨
健 通讯员 高峰）记者昨日从烟台
市住房和城乡建设局了解到，为摸
清全市保障性住房需求，按照“以需
定购”的原则，科学确定今后一个时
期的保障性住房建设规模，我市从6
月12日起至6月19日，对广大市民
的保障性住房需求进行摸底调查。

本次调查对象主要为符合公共
租赁住房、保障性租赁住房、配售型
保障性住房申请条件的潜在保障对
象，包括但不限于符合条件的本市户
籍中低收入住房困难家庭、新就业无
房职工和外来务工人员等新市民群
体、住房困难的工薪收入群体和引进
人才群体。调查在全市范围内开展，
涵盖各区市及下辖镇街。调查以家
庭为单位，采取调查问卷的形式，问
卷共设置11道选择题，由在本市生
活居住、符合相关政策条件的家庭成
员代表家庭自主填写，每个家庭只一
人填写即可。

市住建局负责人介绍，摸底旨在
更好地了解市民对保障性住房的需
求和期望，最终目的是推动住房保障
政策惠及更多符合条件的市民。

全市保障性住房需求
昨日起“摸底”

本报讯（YMG全媒体记
者）6月2日至11日，省委常委、
市委书记江成率团访问芬兰、
挪威、丹麦，走访考察当地政
府、企业、高校、经济合作组织、
侨团及驻外使领馆等，宣传推
介烟台，签署系列合作协议。
市委常委、秘书长，长岛综试区
工委书记、管委主任于锋参加。

在芬兰，江成拜会了我国
驻芬兰大使王同庆，走访了芬
兰华人联合会，会见了芬兰国
家商务促进局及ABB集团、瓦
锡兰集团等知名企业负责人，
围绕推进工业数字化、智能制
造、海工装备、新材料等领域合

作进行了深入交流。出席烟台
（芬兰）数智产业推介会，见证
了莱山区与ABB集团、中集来
福士与瓦锡兰集团、福莱新材
料公司与洛尔·科韦尔公司签
署合作协议。

在挪威，江成拜会了我国
驻挪威大使侯悦，走访了挪威
创新署、挪威企业协会，与斯塔
万格市政府举行工作会谈，见
证了市外办与挪威经贸产业发
展促进会、长岛综试区与康士
伯集团、烟台国丰集团与挪威
诺鲜三文鱼公司签署合作协
议；考察了挪威海上风电服务
公司、艾科瓦集团、HMH公司，

围绕推进海工装备、海上风电、
三文鱼养殖等领域合作进行了
沟通交流。

在丹麦，江成拜会了我国
驻丹麦使馆临时代办秦杰，见
证了市外办与丹麦华人总会签
署交流合作协议；会见了法罗
群岛外交部常务秘书及哥本哈
根基础设施投资基金合伙人，
围绕推进绿色转型、清洁能源、
生物医药等领域合作进行了洽
谈交流。出席烟台（丹麦）绿色
产业推介会，见证了烟台国丰
集团、烟台生物医药健康产业
发展集团、国源生命科学集团
分别与丹麦农业食品园、丹麦

食品与生物集群、南丹麦大学
签署中丹（烟台）国际合作园系
列合作协议。

出访期间，代表团每到一
处，都受到当地有关方面欢
迎。大家表示，烟台迈入万亿
级城市行列，正加快打造绿色
低碳高质量发展示范城市，发
展前景广阔、合作潜力很大，希
望进一步深化友好交流和务实
合作，携手开创优势互补、共赢
发展的新局面。

此次出访扩大了我市在北
欧国家的影响力，为打造对接
北欧合作示范城市、扩大高水
平对外开放注入了新动能。

江成率团赴芬兰挪威丹麦
开展经贸及友好交流活动

本报讯（YMG全媒体记者 刘
晋）赛事规模2万人，分为马拉松、半
程马拉松和5公里享跑三个赛项，赛
道依托烟台蜿蜒的海岸线，串联烟
台的山、海、岛、湾、河，42.195公里
移步换景，覆盖烟台主要景区，全力
打造“一条最美赛道、万名激情跑
者、百万热情市民、千万参与网友”
的体育盛会。

记者昨天从烟台市政府新闻办
召开的2024烟台马拉松分站赛新闻
发布会上获悉，2024烟台马拉松将
于10月20日正式开赛，并将打造“烟
台马拉松分站赛”赛事IP。下半年，
除了烟马之外，烟台金沙滩星空半程
马拉松、海阳马拉松、招远马拉松、龙
口马拉松将分别于8月31日、9月22
日、10月6日、10月27日轮番拉开帷
幕，点燃城市激情与活力。

市体育局副局长王迪在发布会上
表示，“烟马所带来的集聚效应，也让
2024年烟台马拉松系列赛事报名人
数激增，4月21日鸣枪开跑的长岛马
拉松，参与人数达到了历史峰值。”

为扩大烟台马拉松的品牌影响，
烟台体育局今年推出“仙境海岸 品
重烟台”烟台马拉松分站赛赛事IP，
将整合长岛、海阳、龙口、招远、黄渤
海新区等城市马拉松赛事，时间横跨
4-11月，旨在通过一系列赛事活动，
打造深度融合的消费新场景，促进体
育与商务、文旅深度融合发展，充分
释放消费潜力。

本报讯（YMG全媒体记
者）6月11日至12日，省委书记
林武到我市招远市、莱州市调
研，强调要认真学习贯彻习近
平总书记视察山东重要讲话精
神，坚定扛牢“走在前、挑大梁”
使命担当，坚持因地制宜、强化
创新引领、做强产业支撑，在培
育新质生产力、发展现代海洋
经济、保障粮食安全资源安全
等方面务实功、求实效，推动高
质量发展不断取得新成效，为
全省发展大局作出更大贡献。
省委常委、市委书记江成，省委
常委、秘书长范波，市委副书
记、市长郑德雁，市委常委、秘
书长于锋分别参加有关活动。

林武来到贺利氏（招远）贵
金属材料有限公司，察看金丝
加工车间，了解超细键合丝、高
可靠性键合丝等关键技术攻关
情况。在招金膜天有限公司，
察看脱盐膜车间和企业展厅，
了解膜产品性能、产能和应用
情况。在玲珑集团，了解轮胎

制造和多元化发展情况，察看
中亚轮胎试验场高性能轮胎测
试现场。在鲁达轿车配件股份
有限公司，走进配件生产车间、
仓储物流车间，了解汽车制动
盘全流程自动化、智能化生产
情况。每到一处，林武都与企
业负责人深入交流，详细了解
企业生产经营情况，鼓励企业
加大研发投入，提高产品核心
竞争力，在激烈的市场竞争中
赢得优势。希望企业抓住用好
大规模设备更新和消费品以旧
换新政策，提高研发、生产等环
节数字化、智能化水平，不断推
进降本增效。林武强调，要因
地制宜发展新质生产力，大力
推进新型工业化，推动制造业
高端化、智能化、绿色化，在建
设现代化产业体系上求实效。
要聚焦产业抓好项目建设，着
力扩大有效投资，为高质量发
展注入不竭动力。要加强营商
环境建设，做好要素保障工作，
为企业发展营造良好环境。

在莱州现代渔业产业园，
林武听取产业园规划建设情况
介绍，深入智能化循环水苗种
培育车间，察看中国北方海洋
种业繁育基地建设运行情况，
希望企业聚焦主业，繁育更多
优良品种，不断做大做强。林
武强调，要发挥烟台海洋资源
丰富的优势，提高海洋种质资
源保护和良种繁育水平，培育
壮大海洋渔业、海工装备等产
业集群，助力我省打造现代海
洋经济发展高地。

招远、莱州境内黄金等矿
产资源丰富，黄金储量和产量
位居全国县级市前列。林武来
到三山岛金矿 8000T/d 选矿
厂，察看中控室、选矿车间，听
取企业发展和智能选矿情况介
绍。他指出，矿产资源是经济
社会发展的重要物质基础，矿
产资源勘查开发事关国计民生
和国家安全。要着眼国家战略
所需，在新一轮找矿突破战略
行动中积极主动作为，更好保

障国家能源资源安全。要时刻
绷紧安全生产这根弦，不断提
高本质安全水平，切实守牢安
全发展底线。

当前正值“三夏”生产的关
键时期，林武十分关心粮食生
产、收储等工作。他来到莱州
市宏大粮食种植专业合作社，
实地察看麦收现场，与种粮大
户亲切交流，详细询问小麦单
产、机械收割、补贴发放、粮食
播种等情况。林武听取全省夏
收、夏播情况汇报，强调要扛牢
农业大省、粮食大省责任，抓紧
抓好“三夏”生产，为保障国家
粮食安全作出山东贡献。要加
快小麦抢收进度，确保夏粮应
收尽收、颗粒归仓，同时压茬推
进夏种夏管，为全年粮食稳产
增产打好基础。要牢牢守住耕
地保护红线，高质量推进高标
准农田建设，因地制宜推进机
械化规模化种植，推动实现粮
食增产提质，建设更高水平的

“齐鲁粮仓”。

2024烟台马拉松
10月20日开赛


